
Paul Deschanel, ou quand la lucidité
détruit
écrit par Claude Laporte | 11 janvier 2024
La cause est entendue : sur l’échiquier des chefs d’État
occidentaux passés et présents, Paul Deschanel (1855-1922),
éphémère président de la République française en 1920, occupe
la case du fou. Et si ce n’était pas vrai ?

La grande subversion
écrit par Paul Sernine | 11 janvier 2024
Les scandales d’abus en tout genre s’enchaînent pour l’Église
catholique. Parle-t-on de cas isolés ou de système ? Pourquoi
ne pas prendre un peu de hauteur et envisager la subversion de
ce qui devrait être le sel de la terre et la lumière du monde
?

Montaigne, Coluche et le Christmas
pudding
écrit par Paul Sernine | 11 janvier 2024
Heureux pays où des parlementaires cantonaux marchandent
l’antiracisme pour s’affirmer ! Peut-être y aurait-il une
autre manière de faire de la politique au Pays des Merveilles
?
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« Ni les émeutes de Nahel ni
l’assassinat de Thomas ne m’ont
surpris…»
écrit par Laurent Grabet | 11 janvier 2024
À l’heure où de Paris à Marseille en passant par Nanterre ou
Crépol, la France s’enfonce dans la division et
l’ensauvagement, Henri d’Anselme, dit « le héros d’Annecy », a
accordé un entretien exclusif au Peuple depuis le chemin de
son « Tour de France des cathédrales ».

Nicolae Ceauşescu, despote mal éclairé
écrit par Claude Laporte | 11 janvier 2024
Dernier communiste pur et dur au pouvoir en Europe, Nicolae
Ceauşescu (1918-1989) avait tout pour jouer le rôle du vampire
des Carpates dans un film d’horreur. Sa récente biographie par
Traian Sandu nous fait découvrir un personnage plus complexe.

Citoyens des cieux
écrit par Paul Sernine | 11 janvier 2024
Anarchisme et christianisme, deux réalités que tout semble
opposer. Loin des clichés, des amalgames et des raccourcis
trop faciles, l’anarchisme chrétien existe bel et bien. Mais
il n’est peut-être pas là où on le croit. Partons à sa
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découverte !

« La littérature romande compte bien
assez d’écrivains engagés ! »
écrit par Raphaël Pomey | 11 janvier 2024
Passé du Parti ouvrier et populaire au monde des lettres,
Julien Sansonnens sort un nouveau livre sombre et mystique
relatant un fait divers survenu dans la Broye. Il nous
explique pourquoi le militantisme littéraire n’est pas sa
tasse de thé.

Hilaire Belloc, le chevalier du
distributisme
écrit par Paul Sernine | 11 janvier 2024
Traversant les dernières années du règne de Victoria jusqu’aux
premières années de la Seconde Guerre mondiale, Hilaire Belloc
est un géant de la littérature et de la culture anglaise :
poète, romancier, essayiste, historien, polémiste, apologiste
du catholicisme et même penseur économique. Bref, il est
incontournable et nous l’avons oublié. Pourtant, au propre
comme au figuré, Belloc demeure un roc sur lequel on
s’achoppe.
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« Killers of the Flower Moon » : une
idylle entachée par le crime et la
culpabilité
écrit par Rayan Chelbani | 11 janvier 2024
Le réalisateur Martin Scorsese réalise son 26ème film, un
western à la croisée des genres. Décryptage d’une épopée
américaine sanglante.

« Coup de chance » : les cruelles vertus
du hasard
écrit par Rayan Chelbani | 11 janvier 2024
Après la confession cinématographique que fut « Rifkin’s
Festival » (2020), Woody Allen gâte son public avec premier
film joué en français mais peut-être aussi son dernier long-
métrage. Verdict d’un spectacle au charme certain.
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